

Liebe Schüler, Eltern, Mitarbeiter, Freunde des Silentiums, in aller Kürze erhalten Sie hier die wichtigsten Informationen aus dem Silentium:

1. Fetter UDO am 08.02. mit Kuchenspende

Alleh Hopp!

Endlich ist es wieder soweit! Der **Fette U**nterstufen**DO**nnerstag findet am 08.02. von 16:00 Uhr bis 19:00 Uhr in der Aula des Johanneums statt!

Das Silentium und die Jugendgruppen stellen für Klassenstufe 5,6,7 aus dem Schulalltag in der Aula eine fette Faschingsparty auf die Hinterbeine! Mit DJ, "KostümFETTbewerb", Faschings-Deko, Party-Games, Special-Cocktails sowie Snacks und Drinks an der Bar.

Beim "Mein-Hit-für-Udo"-Voting kannst du jetzt schon bei unserem FSJler deine Lieblingstitel in den Lostopf werfen.

Haltet euch den Termin frei und bringt eure Kostüme mit! Ihr könnt euch, bei Bedarf, nach dem Sille hier in den Räumlichkeiten umziehen.

Zu eurem Kostüm empfiehlt sich ein wenig Kleingeld für Speis und Trank.

Als Unterstützung zum Fetten UDO würde - wie üblich - eine Muffin- oder Kuchenspende der Eltern helfen. Auch andere Leckereien sind erlaubt. Bitte lassen sie uns vorab wissen, auf was wir uns freuen dürfen. Vielen Dank!

Die Kuchenspenden können am 08.02. am Lehrerzimmer abgegeben werden. Bitte fügen Sie ihrer Essensspende eine Zutatenliste (Allergiker) bei!



2. Malwettbewerb Fetter UDO

Unseren beliebten **Ausmal-UDOs** sind bereits im Einsatz! Wie jedes Jahr gibt es für unsere kreativen Team-Maler oder Einzel-Zeichner zwei Wettbewerbe mit attraktiven Preisen. Einfach bei unserem FSJler Julian in der Bib melden und ran an die Stifte!

3. Förderung im Sille

Manche Förderkurse werden in KW4 aufgrund der Skiwoche ausfallen. خ



Einige Förderlehrer sind als Skilehrer in der Skiwoche (Frau Klehenz-Bühler, Herr Becker, Herr Hemmer, Herr Wemmert, Herr Grausam – Di, 8er). Diese Förderkurse finden nächste Woche nicht statt.

Die Silentiums-Gruppen werden während der Skiwoche natürlich regulär stattfinden.

4. Kein Sille am Freitag, den 26.01.

Am Tag der Zeugnisausgabe findet nach der dritten Stunde kein Unterricht statt. Folglich gibt es an diesem Tag auch keine Nachmittagsbetreuung.

Mit närrischen Grüßen im Namen des Sille-Teams! Adrian Klein und Stefan Buchheit